

Der **erste Gottesdienst in Heumaden** nach der Corona-Pause wird der traditionelle **Himmelfahrtsgottesdienst, 21. Mai, im Freien beim Welschen Häusle** sein.

Die Menschen, die gerne vorher einen Gottesdienst besuchen möchten, sind herzlich willkommen in der Stadtkirche Calw. Auch an einem Gottesdienst im Internet kann man am 10. Mai von zu Hause aus teilnehmen. Sie finden ihn auf der Homepage des Kirchenbezirks Calw-Nagold: <https://www.kirchenbezirk-calw-nagold.de/digital/>

Sonntag, 10. Mai - Kantate - Kein Gottesdienst

Alle Gruppen und Veranstaltungen bleiben bis auf Weiteres abgesagt:

u.a. Montag um 14.30 Uhr der Seniorenkreis entfällt.

Weitere Infos zum Seniorenmittagstisch der Kochtopfgucker, siehe unter Gesamtkirchengemeinde Calw.

Wir bitten weiterhin um Ihr Verständnis.

Wenn Sie in dieser Zeit seelsorgerlichen Rat oder einfach ein Gespräch mit einem Geistlichen suchen, scheuen Sie sich nicht, sich an Pfarrer Dr. Gerhard Schäberle-Koenigs zu wenden. Er steht jederzeit für Ihre Anliegen bereit (Tel. siehe oben).

Die Versöhnungskirche Heumaden, das Gemeindehaus sowie das Pfarrbüro sind bis auf Weiteres für den Publikumsverkehr geschlossen.

nachgefragten Kindermasken wird es sicherlich in absehbarer Zeit noch Abnehmer geben. Wer Bedarf hat, kann sich gerne unter Tel. 07051/8060413 melden.

So sind wir sicher, in Heumaden hat es der Virus nicht einfach.



Foto: S.P.



HIRSAU

Coronavirus

Allgemeine Informationen

- Persönliche Vorsprache nur, wenn zwingend erforderlich. Vorrang hat die Erledigung per Telefon oder E-Mail
- Maskenpflicht im Rathaus
- Risikopatienten sollten Termine außerhalb der Sprechzeiten vereinbaren

Einwohnermeldewesen / Passwesen:

Dienstleistungen, für die eine Anwesenheit im Einwohnermeldeamt notwendig ist:

- Beantragung Reisepass
- Beantragung (vorläufiger) Personalausweis
- Beantragung Kinderreisepass
- Abgabe von Fundsachen
- Beglaubigungen
- Lebensbescheinigungen
- Landesfamilienpass
- Alles rund um die Online-Ausweis-Funktion

Für die Beantragung und die Abholung bereits bestellter und gelieferter Ausweisdokumente und für die Abholung von Fundsachen wird um die Vereinbarung eines **Termins** gebeten. Bitte schreiben Sie eine E-Mail an ovhirsau@calw.de oder vereinbaren Sie telefonisch einen Termin unter 07051 96750.

Für **An- und Ummeldungen** von Familien beziehungsweise gemeinsamen Haushalten genügt die Vorsprache von einer volljährigen Person des Haushalts. Hierzu bitte alle Ausweise und von den volljährigen Familienmitgliedern eine Vollmacht mitbringen. Natürlich können auch andere Personen sich bei An- und Ummeldung von anderen Personen vertreten lassen, bitte auch hier Ausweis der meldepflichtigen Person, der bevollmächtigten Person und Vollmacht mitbringen.

Abmeldungen (z. B. bei Wegzug ins Ausland) können schriftlich erfolgen.

Jubilare

Wir gratulieren unserer Jubilarin:

Am 13. Mai wird Dorothea Riedel 85 Jahre alt.

Standesamtliche Nachrichten

Eheschließung

15. April:
Shannon Eileen Reich und Marc Hinderjock

Liebenzeller Gemeinschaft



Liebenzeller Gemeinschaft
gemeinsam glauben leben

und EC-Jugendarbeit

Calw, Bahnhofstraße 38; Stammheim, Holzbronner 12

Kontakt:

Gemeinschaftspastor: Benjamin Oster, Tel. 07051 8062082, Jugendpastor Thorsten Lober, Mail: thorsten.lober@lgy.de, Internet: lgy-calw-stammheim.de

Aufgrund der aktuellen Lage durch den Corona-Virus fallen alle Veranstaltungen aus. Wir als Kirchen bieten Nachbarschaftshilfe an (siehe Extra-Anzeige im Calw-Journal). Aktuelle Informationen finden Sie auch auf unserer Homepage. Bei seelsorgerlichen Anliegen und weiteren Fragen wenden Sie sich bitte an Benjamin Oster oder Thorsten Lober.

Gottesdienste sind verboten, Gottesbegegnungen nicht. Du kannst unseren Gottesdienst online auf unserer Homepage ansehen.

Neuapostolische Kirche Calw-Heumaden



Aktuelle Termine finden Sie unter Neuapostolische Kirche in der Rubrik "Stammheim", oder unter www.nak-calw.de

Vereine und Organisationen

HEUMADEN aktiv e.V.



Mund-Nasen-Schutz für Heumaden

Nachdem ab Montag, 27.04.2020 auch für Baden-Württemberg die Maskenpflicht verbindlich wurde, kam die Aktion am vergangenen Samstag, Masken für Heumadener Bürger*innen anzubieten, sehr gut an. Viele freundliche Heumadener zeigten Interesse an dem vielfältigen schönen Angebot und konnten den für sie passenden Mundschutz finden. Schon nach kurzer Zeit waren alle 40 Mundschutze für Erwachsene abgegeben. Für die z.Zt. kaum